

Als die Großmama die Geschichte beendigt hatte, gab es eine kleine Pause. Käte und Else hatten einen Schnupfen bekommen und gebrauchten ihre Taschentücher, wobei sie sich heimlich die Augen wischten. Aber Hans und Carl hatten dann doch allerlei auszusetzen: „Der Führer der Feinde hätte ja dem Boote nachschwimmen können, warum ließ er gleich schießen? Und dann fehlte doch noch der eigentliche Schluß; war der Prinz wieder in sein Reich zurückgekehrt, und war er wirklich König geworden? Das war doch die Hauptsache!“

„Ja, wenn Ihr so unzufrieden mit meiner Geschichte seid, kann ich Euch wohl nie wieder aufs Erzählen einladen“, sagte die Großmama, „jetzt seht aber nur aus dem Fenster, den Regen habt Ihr vergessen, und da scheint die Sonne wieder, ehe Ihr